

**ACTA DE LA DÉCIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA  
DEL H. CONSEJO DE LA COMISIÓN ESTATAL  
DE DERECHOS HUMANOS, CELEBRADA  
EL DÍA 20 DE NOVIEMBRE DE 2020**

En la ciudad de Monterrey, capital del estado de Nuevo León, siendo las 13:00 horas del día **20 de noviembre de 2020**, de conformidad con el artículo 20 de la Ley que Crea la Comisión Estatal de Derechos Humanos, en relación con el diverso 19 de su Reglamento Interno, se reunieron, en forma virtual, debido a la contingencia sanitaria por COVID-19; el Maestro Luis González González, Presidente Interino de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León y del H. Consejo; la señora Consejera Mercedes Jaime de Fernández y el Consejero Licenciado Enrique Hernán Santos Arce, así como el encargado de la Secretaría Ejecutiva, Doctor Ricardo Morales Tamez; con el objeto de llevar a cabo la **Décima Primera Sesión Ordinaria del H. Consejo del año 2020**.

**Desarrollo de la sesión:**

**1. Lista de asistencia y declaración de quórum**

De conformidad con el artículo 20 de los Lineamientos para el Desarrollo de las Sesiones del Consejo Consultivo de esta Comisión, el Doctor Ricardo Morales Tamez, procede a verificar el quórum legal, por lo que una vez hecho lo anterior, el Presidente Interino, Maestro Luis González González, declara instalada la sesión.

**2. Lectura del orden del día**

A continuación, el Presidente Interino solicita al Doctor Ricardo Morales Tamez dar lectura al Orden del Día, a fin de hacerlo del conocimiento de las personas integrantes del Consejo y someter a su consideración su aprobación o modificación, en su caso.

**Orden del día**

1. Lista de asistencia y declaración de quórum.
2. Lectura del orden del día.
3. Votación para efecto de aprobar el contenido del acta de la sesión anterior.
4. Lectura del informe de actividades del mes de octubre.
5. Asuntos Generales.
6. Clausura de la sesión.

Por unanimidad de votos, el orden del día fue aprobado, por lo que se procede al desahogo del siguiente punto.

**Punto 3. Votación para efecto de aprobar el contenido del acta de la sesión anterior.**

El Doctor Ricardo Morales Tamez, a petición del Presidente Interino, sometió a votación el acta de la Décima Sesión Ordinaria del Consejo del año 2020, las personas integrantes del Consejo manifestaron su conformidad y de forma unánime, el acta fue aprobada.

**Punto 4. Lectura del informe de actividades del mes de octubre.**

Continuando con el uso de la palabra, el Doctor Ricardo Morales Tamez, dio lectura del informe del mes de septiembre, reportándose lo siguiente:

Dirección de Orientación y Recepción de Quejas	
<b>Total de solicitudes de intervención</b>	<b>878</b>
Atenciones diversas	791
595 Labores de orientación.	
105 Servicios de apoyo	
50 Servicios de gestión	
22 Búsqueda de persona desaparecida	
12 Se realizaron 2 requerimientos y no se presentó	
10 No inicio: cuando expresa la presunta víctima que no solicita la intervención de la Comisión	
3 Rechazo y orientación por incompetencia	
3 Canalización	
Expedientes de Queja	70
Expedientes remitidos a la CNDH	12
5 Instituto Mexicano del Seguro Social	
2 Comisión Federal de Electricidad	
1 Guardia Nacional	
1 Instituto Nacional de Migración	
1 Instituto Nacional Electoral	
1 Secretaría de la Defensa Nacional	
1 Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales	
Expedientes remitidos a la CONAPRED	2
<b>Apertura de expedientes (Expedientes de quejas, remitidos a la CNDH y CONAPRED)</b>	<b>84</b>
A petición de parte	81
De oficio	3
<b>Total de personas atendidas</b>	<b>914</b>
<b>Cuauhtémoc</b>	<b>649</b>
<b>Pabellón</b>	<b>244</b>
<b>Linares</b>	<b>21</b>
CANALIZACIONES	
Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas	1
Instituto de Defensoría Pública	1
Procuraduría de la Defensa del Trabajo	1

<b>AUTORIDADES SEÑALADAS EN LAS QUEJAS OCTUBRE</b>	
<b>Estatal</b>	
Secretaría de Seguridad Pública del Estado	24
Fiscalía General de Justicia	8
Secretaría de Salud	4
Secretaría De Finanzas y Tesorería General del Estado	1
Secretaría de Educación	1
<b>Organismos Públicos Descentralizados</b>	
Instituto de Movilidad y Accesibilidad del Estado	4
Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey, I.P.D.	2
Universidad Autónoma de Nuevo León	2
<b>Municipal</b>	
Secretaría de Seguridad Pública, Tránsito y Vialidad de Ciénega de Flores	1
Institución de Policía Preventiva Municipal de García	1
Secretaría de Seguridad Ciudadana y Justicia Cívica de General Escobedo	4
Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana de Guadalupe	7
Secretaría de Seguridad Pública, Tránsito y Vialidad de Linares	5
Secretaría de Seguridad Pública y Vialidad de Monterrey	4
Síndico Municipal de Rayones	2
Secretaría de Seguridad Pública de Rayones	2
Juez Calificador de Rayones	2
Secretaría de Seguridad Pública Municipal de San Pedro Garza García	4
Secretaría de Seguridad Pública y Vialidad de Santa Catarina	3

<b>Labores de Orientación</b>	
1. Asuntos de Derecho Civil	174
2. Asuntos de derecho laboral	35
3. Asuntos de derecho penal	7
4. Asuntos de carácter mercantil o bancario	8
5. Asuntos de derecho penitenciario	3
6. Asuntos diversos	368

<b>Primera Visitaduría</b>		
Expedientes de queja en Trámite: 105		
	OCTUBRE	TOTAL
Remitidos	15	290
Concluidos	30	183

<b>Segunda Visitaduría</b>		
Expedientes de queja en Trámite: 189		
	OCTUBRE	TOTAL
Remitidos	25	538
Concluidos	15	349

<b>Tercera Visitaduría</b>		
Expedientes de queja en Trámite: 136		
	OCTUBRE	TOTAL
Remitidos	30	380
Concluidos	41	244

<b>Seguimiento y Conclusión</b>	
	OCTUBRE
Recomendaciones emitidas en el mes	2
Recomendaciones aceptadas en el mes	2
Recomendaciones concluidas en el mes	2
Recomendaciones en seguimiento	87

<b>Centro de Atención a Víctimas</b>	
	OCTUBRE
Dictámenes médicos físicos: Previo de lesiones	23
Intervención Victimológica Múltiple (Dictámenes psicológicos, contención psicológica, proceso terapéutico, atención psicológica, entrevista clínica)	18
Impartición de cursos, talleres, pláticas y/o diplomados	3
Opiniones médicas	1

<b>Instituto de Derechos Humanos</b>	
	OCTUBRE
<b>Estrategia de Educación</b>	
✓ Número de servidores públicos capacitados vía Zoom	559

✓ Número de población en general capacitada Vía Zoom	529
✓ Personal de la CEDH capacitado	23
<b>Estrategia de Difusión</b>	
✓ Personas impactadas por difusión en internet a través de la Red de Promoción de Derechos Humanos. (Universitaria y voluntaria, considerando la cantidad de “Me gusta” y “Compartidos”).	393
✓ Personas beneficiadas por con distribución de información, vía digital. (A través de la red voluntaria)	3,496
<b>Estrategia de Participación Social</b>	
✓ Personas asistentes a reuniones de trabajo y vinculación (Vía teléfono o videollamada)	304
✓ Actividades de promoción en Derechos Humanos	72
<b>Estrategia de Investigación</b>	
✓ Documentos elaborados	52

Unidad de Comunicación	
OCTUBRE	
<b>Difusión en medios de comunicación</b>	
Notas publicadas en medios impresos	20
Notas publicadas en medios digitales	239
Entrevistas en medios de comunicación	4
Boletines informativos y comunicados	14
Cobertura de eventos	24
Elaboración de síntesis informativa	84
<b>Twitter</b>	
Publicaciones	110
Impresiones	40,600
Visitas a perfil	749
<b>Facebook</b>	
Publicaciones	92
Interacciones	5,031
Alcance de personas	46,359
Visitas a perfil	3,392
<b>Instagram</b>	
Publicaciones	22
Impresiones	3,562
Alcance de personas	3,245
<b>Google</b>	
Visualizaciones	22,800

Búsqueda	9,790
Google maps	13,000
<b>Diseño</b>	
Productos entregados	141

Una vez concluida la lectura y al no haber comentarios al respecto por parte del Consejo, se procede a desahogar el siguiente punto del orden del día.

**Punto 5. Asuntos generales.**

**Primero:** En uso de la palabra, el Presidente Interino informa sobre las recomendaciones emitidas en el mes de octubre y que son:

La identificada con el número 7/2020, fue enviada a la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, en virtud de que la investigación se desprendió que el pasado 12 de agosto, personal policial ingresó al domicilio de la víctima sin autorización ni mandato judicial para interrogarlo sin motivo alguno; la autoridad negó su participación, sin embargo, esta Comisión obtuvo evidencias que acreditaron los hechos de queja, comprobándose los hechos violatorios a la honra y la dignidad, por injerencias arbitrarias al domicilio o de las personas indígenas, por obstaculizar vivir en paz y seguridad como pueblos distintos.

La Recomendación 8/2020, fue dirigida a la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, ya que se acreditó violación al derecho a la libertad personal por detención arbitraria; y violación al derecho a la integridad personal, en relación a no ser sometido a cualquier tipo de tortura. Es el caso de una persona mayor de edad se quejó que al circular en su motocicleta en el municipio de Dr. González, policías de Fuerza Civil le ordenaron detener su marcha y al solicitarle los documentos del vehículo le contestó no contar con ellos, por lo que le practicaron una revisión corporal y a sus pertenencias, ordenándole asimismo, sentarse en la banqueta, al momento en que los policías lo torturaban y lo golpeaban, mientras le cuestionaban por la droga; además, uno de los policías le apuntó en la cabeza con un arma de fuego, amenazándolo con causarle daños si no le respondía en dónde compraba la droga y al mencionarles que no se drogaba y no compraba, uno de los policías le dio un disparo en el pie izquierdo con un arma de postas.

La número 9/2020, fue enviada al Presidente Municipal de Linares, Nuevo León, al acreditarse violación al derecho a la libertad personal por detención ilegal y arbitraria; derecho a la integridad personal, en relación al derecho a no ser sometido a cualquier tipo de tortura.

En este caso, la persona se queja de que fue detenido sin motivo alguno por elementos policiacos de Linares, quienes lo inmovilizaron con candados de mano, lo golpearon y al llegar a las celdas municipales lo llevaron a un baño, en donde recibió más golpes por parte de dos elementos policiacos durante 30 minutos, en todo su cuerpo, a fin de interrogarlo sobre un supuesto robo a casa habitación; que las lesiones le provocaron fractura en el área de las costillas y dificultad para respirar, así como dolor muy fuerte en el costado izquierdo.

**Segundo:** Continúa informando el Maestro González González, sobre los asuntos relevantes del mes y que son:

- En fecha 6 de octubre se presentaron las Cartillas sobre Adultos Mayores, en el marco del convenio de colaboración entre la Comisión Estatal de Derechos Humanos y el Instituto Estatal de las Personas Adultas Mayores, lo cual se realizó de manera virtual, consistentes en cuatro cartillas sobre los derechos humanos de las personas mayores; siendo las temáticas:
  - Derecho de las personas mayores con discapacidad;
  - Derechos humanos de las mujeres mayores;
  - Derechos de las personas mayores a la autonomía y los cuidados; y
  - Efectos de la exclusión social en los derechos humanos de las personas mayores.

Se contó con la participación del Ing. Ramón de la Peña Manrique, director general del IEPAM, quien refirió la relevancia de este trabajo, en virtud de la necesidad de promover los derechos humanos de las personas mayores en el contexto de la emergencia sanitaria. Asimismo, se comentó la necesidad de la colaboración entre instituciones para la implementación de políticas y programas que beneficien a las personas mayores de Nuevo León.

- En fecha 9 de octubre se tuvo reunión con el Presidente de la Comisión de Derechos Humanos de San Luis Potosí y familiares de las personas trabajadoras de la obra que fallecieron en una riña suscitada con elementos de Fuerza Civil, a fin de darles acompañamiento.
- En fecha 16 de octubre, tras darse a conocer en medios de comunicación un video, en el que, durante una clase en línea, un Profesor de la Universidad Autónoma de Nuevo León hizo comentarios ofensivos contra un estudiante con síndrome de asperger, esta Comisión inició queja de oficio y emitió medidas precautorias, solicitando se adoptaran de manera inmediata y sin dilación, acciones que garanticen la impartición de la educación para las y los alumnos, además de que cese todo acto o conducta realizada por el Profesor que pueda atentar contra los derechos humanos de los estudiantes y que en su actividad docente no se discrimine a ninguna persona por su condición de discapacidad, velando por el principio de igualdad y no discriminación.

Agrega el Mtro. González González que las medidas precautorias fueron aceptadas y la Facultad solicitó capacitación para el personal docente y administrativo.

- En fecha 19 de octubre se presentaron las Cartillas sobre Pobreza, Alimentación y Desarrollo, en el marco del día mundial de la alimentación y el día internacional para la erradicación de la pobreza, con el objetivo de poner a disposición de la población los estándares internacionales de los derechos humanos.

Las cartillas fueron:

- Cartilla sobre el derecho a la alimentación;
- Cartilla sobre los derechos humanos de las personas que viven en la pobreza; y
- Cartilla sobre la libertad de reunión pacífica de asociación para la implementación de la agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

Se contó con la participación de Gabriela Muñoz Treviño, Coordinadora de la Subcomisión de Desarrollo Social del Consejo Nuevo León, quien comentó la importancia de la vinculación interinstitucional y la participación ciudadana para erradicar el hambre y la pobreza. En

consonancia con esta premisa, presentó los pilares del modelo de la estrategia Hambre Cero, los cuales son: 1) reducción de las pérdidas y el desperdicio de alimentos; 2) la ayuda y la orientación alimentaria; y 3) la autosuficiencia alimentaria. Refirió además, que en Nuevo León hay 164 mil 100 personas con carencia alimentaria, resaltando que el problema no radica en la falta de alimentos, sino en la mala distribución y la falta de accesibilidad de las personas con menores ingresos.

En el panel también participó Daniel Carrillo Martínez, Secretario de Desarrollo Humano del municipio de San Nicolás, quien apuntó la necesidad de que las autoridades públicas abran plataformas para la participación ciudadana, de apoyar y profesionalizar a las organizaciones de la sociedad civil, así como la importancia de que cada persona impulse la erradicación de la pobreza y el hambre desde su trinchera.

El evento contó con una sesión de preguntas y respuestas, en la que se abordó el impacto que tendrá la contingencia por el COVID-19 en la situación del derecho a la alimentación y la situación de la pobreza en el país.

- En fecha 21 de octubre, al darse a conocer en medios de comunicación que en el asilo Casa de las Rosas se presentó un brote de COVID, en el que 12 personas resultaron positivo y una falleció, esta Comisión inició investigación de oficio y emitió medidas precautorias al Secretario de Salud, solicitando se garantice el acceso a la salud de las personas adultas contagiadas, considerando su especial protección al formar parte de un grupo vulnerable, además que se implementen acciones de prevención y atención para evitar la propagación del virus.
- En seguimiento al Proyecto de Reglamento Municipal para la Inclusión de las Personas con Discapacidad, en fecha 20 de octubre, se tuvo una reunión con 20 municipios, en la que se les exhortó a adoptar este instrumento jurídico, pues se considera que es un asunto de justicia y de derechos humanos que es inaplazable, además se reiteró la apertura de esta Comisión para colaborar en el seguimiento para la implementación del Reglamento.

Estuvo presente Lídice Rincón Gallardo, presidenta de la Fundación Gilberto Rincón Gallardo, quien refirió que los municipios deben implementar una estructura básica que tenga por objeto transversalizar el tema en las diferentes dependencias y políticas en la administración pública municipal, añadiendo que de adoptarse este Reglamento modelo, Nuevo León sería punta de lanza en cuanto a los derechos de las personas con discapacidad.

Marisol Taha, presidenta del Comité Técnico del Mecanismo de Monitoreo de la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad, resaltó el trabajo realizado por el Comité en la elaboración del Reglamento, ante la necesidad de afianzar el compromiso de los municipios en sus obligaciones en esta materia.

- En fechas 21 y 22 de octubre, se llevó a cabo la LII Asamblea General Ordinaria de la Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos Humanos.

El primer día se presentaron informes de actividades y propuestas para la defensa y protección de los derechos de las personas, en cada una de las zonas geográficas en que está dividida la Federación.

El segundo día se abordaron retos y propuestas sobre los derechos de las mujeres, niñas, niños y adolescentes, así como de personas con discapacidad.

De manera paralela se llevaron a cabo las siguientes mesas de trabajo, a las que acudió personal de esta Comisión:

El 21 de octubre:

Encuentro equipos de educación: “Retos de la educación en derechos humanos ante la nueva normalidad”

*Participaron:*

Mtro. Pablo Rojas Durán, Director del Instituto de Derechos Humanos y  
Lic. Maribel Isaías Arguello, Analista de la Unidad Especializada en Planeación

Generación de ombudsprudencia

*Participó:*

Mtro. Pablo Rojas Durán, Director del Instituto de Derechos Humanos

Encuentro de equipos de comunicación: “Estrategias de posicionamiento de la agenda de derechos humanos y del trabajo institucional”

*Participaron:*

Lic. Alejandra Bocanegra García, Directora de la Unidad de Comunicación.  
Lic. Ana Gabriela Rodríguez Casas, Analista de Prensa

Medidas de atención frente a COVID-19 en centro de privación de la libertad

*Participó:*

Lic. Irma Angélica Carlos Silva, Tercera Visitadora General

El rol de los OPDH en la investigación de la violencia contra las mujeres o de feminicidio.

*Participaron:*

Lic. Víctor Hugo Palacios Garza, Segundo Visitador General  
Lic. Benito Augusto Ruedas Alcocer, Analista de la Unidad Especializada en Igualdad de Género

Retos locales para la inclusión e integración de personas migrantes y sujetas de protección internacional

*Participaron:*

Lic. Víctor Hugo Palacios Garza, Segundo Visitador General  
Lic. Sandra Ciesla Walega, Analista Capacitadora

22 de octubre

Niños, niñas y Adolescentes

*Participó:*

Mtro. Luis Alberto Ávila Rivera, Analista Capacitador

Personas LGBTTTIQA+

*Participó:*

Lic. Benito Augusto Ruedas Alcocer, Analista de la Unidad Especializada en Igualdad de Género

Mujeres

*Participó:*

Lic. Sandra Ciesla Walega, Analista Capacitadora

Personas Mayores

*Participó:*

Mtro. Pablo Rojas Durán, Director del Instituto de Derechos Humanos

Personas con Discapacidad

*Participó:*

Lic. Cecilia Margarita González Avendaño, Analista Capacitadora

- En fecha 22 de octubre se llevó a cabo el Seminario Internacional “Reparaciones a víctimas, violencia de género y estándares de la Corte Interamericana de Derechos Humanos”, organizado por esta Comisión, con el objetivo de reflexionar sobre las formas de reparación a las víctimas de violaciones a los derechos humanos, dictadas por la Corte Interamericana a través de sus sentencias, además de los criterios de la referida institución en materia de violencia de género, así como la responsabilidad estatal para actuar con debida diligencia frente a estos casos y sobre la violencia de género ante la actual pandemia.
- En fecha 27 de octubre se llevó a cabo el Foro de Accesibilidad para Personas Sordas, mismo que se convocó, en coordinación con la Asociación de Sordos de Nuevo León, participando más de 100 personas del sector público y social.

En dicho Foro participaron ponentes y asistentes sordas, pues en consonancia con la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad, las personas con discapacidad deben participar activamente en el seguimiento de dicho instrumento, sobre todo, por las experiencias que han vivido y particularmente, por su mayor conocimiento del ejercicio de sus derechos.

- En fecha 29 de octubre se presentaron las cartillas sobre el derecho a respirar aire puro; sobre los derechos humanos al agua y saneamiento y sobre las dimensiones de género para la reducción de riesgos de desastres y ante el cambio climático, con el objetivo de poner a disposición de la población en general, los estándares internacionales de los derechos humanos en el tema, para la toma de conciencia para la construcción de ciudades y asentamientos urbanos sostenibles, que tengan como resultado la creación de condiciones de vida seguras y saludables.

Se presentaron en el marco del Día Mundial de las Ciudades, que se conmemora el 31 de octubre, y contando con la participación de María Dolores Barrientos Alemán, representante en México del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente y Alfonso Martínez Muñoz, director ejecutivo del Observatorio Ciudadano de Calidad del Aire de Monterrey

**Tercero:** A continuación, el Maestro Luis González González, informa sobre el estatus de los asuntos mercantil y penal, en relación al hackeo de la cuenta de Banorte de esta Comisión.

**Cuarto:** Por último, el Presidente Interino informa de la agenda de trabajo del mes de octubre:

Octubre 2	Asistencia del Presidente Interino, Mtro. Luis González González, en la inauguración del Diplomado “Derechos Humanos y una vida libre de violencia”, organizado en coordinación con la Facultad de Trabajo Social de la UANL
Octubre 6	Impartición de la conferencia "Orientaciones terminológicas en relación con VIH", dirigido a personal de COESIDA, dentro del panel sobre derechos humanos y personas con VIH que se realizó en dicho Consejo Estatal.
Octubre 6	Impartición del curso “Derecho a un nivel de vida adecuada y a la vivienda digna”, dirigida al personal de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del Municipio de Monterrey.
Octubre 7	Curso “Derechos a la libertad, seguridad personal y al debido proceso”, dirigido a Juezas y Jueces del Municipio de Monterrey.
Octubre 8	Reunión del Presidente Interino, Mtro. Luis González González, con el Director Jurídico de Agua y Drenaje de Monterrey, a fin de ver asuntos pendientes.
Octubre 9	Entrevista al Presidente Interino, Mtro. Luis González González, con Dominio Radio, Televisa Monterrey, Multimedios TV, El Norte, El Horizonte y El Porvenir, sobre la reunión que se sostuvo con el Presidente de la CEDH de San Luis Potosí y los familiares de los trabajadores de la construcción que fallecieron en un altercado con Fuerza Civil.
Octubre 12	Curso virtual sobre Derechos Humanos, impartido a elementos de Fuerza Civil, con el objetivo de brindar el conocimiento de los estándares de protección a los derechos humanos aplicados a la función policial.
Octubre 14	Asistencia del Presidente Interino, Mtro. Luis González González, al Quinto Informe de Gobierno, que presentó el Gobernador del Estado ante el Congreso.
Octubre 14	Asistencia del Presidente Interino, Mtro. Luis González González, a la inauguración del Diplomado sobre “Derechos Humanos y Grupos en Situación de Vulnerabilidad”, organizado en coordinación con la UDEM
Octubre 14	Reunión del Presidente Interino, Mtro. Luis González González, con personal de la Dirección Jurídica de San Pedro Garza García, a fin de ver asuntos pendientes.
Octubre 19	Inauguración de los cursos de violencia de género, una vida libre de violencia para mujeres y niñas.
Octubre 21	Entrevista con el periódico ABC sobre la reunión con Municipios para seguimiento al proyecto de Reglamento Municipal para la Inclusión de Personas con Discapacidad.

Octubre 23	Conferencia “Protección Jurisdiccional de los Derechos Humanos”, impartida dentro del Diplomado de Derechos Humanos y Grupos en Situación de Vulnerabilidad que se imparte en coordinación con la Red Universitaria de Promoción de Derechos Humanos Capítulo - UDEM
Octubre 27	Sesión de la LUDHI virtual con niñas y niños con discapacidad, estudiantes de la escuela primaria Simón Bolívar II del Municipio de Santa Catarina.
Octubre 28	Reunión con la UDEM sobre Derechos Humanos y Corrupción.
Octubre 28	Participación del Presidente Interino, Mtro. Luis González González, en la clausura del Taller “Democracia y Derechos Humanos”, organizado por los Promotores Universitarios de Derechos Humanos, Capítulo UANL y la Comisión Estatal Electoral.
Octubre 29	Asistencia virtual del Mtro. Luis González González, al informe anual de actividades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Campeche.
Octubre 29	Entrevista al Presidente Interino, Mtro. Luis González González con Dominio Radio, sobre la presentación de las Cartillas sobre aire puro, agua y cambio climático.

**Punto 6. Clausura de la sesión.**

No habiendo otro asunto que tratar, el Maestro Luis González González agradece la presencia virtual del H. Consejo de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León para llevar a cabo la presente reunión, dando por concluida la **Décima Primera Sesión Ordinaria de Consejo del año 2020**, siendo las 15:10 horas, del día **20 de noviembre de 2020**.